



## GUADAMUR, UN PUEBLO SIN FRONTERAS

Guadamur, de siempre, tiene solera, tradición e historia de siglos en el arte, la cultura y las tradiciones más populares de España. Es en verdad un pueblo bello y apaciblemente tranquilo donde el visitante se pasea por sus calles sumido en un relax de sueños de antaño, viviendo un presente activo en sana algarabía, de un pueblo que late dando amistad y velando a la vez por esa firme costumbre de conservar el respeto al honor y el orgullo que todo toledano revela en su trato amable, serio y formal, aún en juergas de correcta compostura social, desde tomar un vino, a pasear por sus calles en charla con los amigos....

De la historia a las leyendas de Guadamur, no va un abismo; aquí se aprecian detalles y retazos gloriosos de su existencia, un pueblo que ha conocido reyes, príncipes, condes y demás personajes de Corte Real, así eminentes compositores de música, artistas, poetas, etc. Todos ellos ilustres personajes, unos nacidos en Guadamur y los otros, visitantes. No faltan aquí, bandas de música propias, teatro, escuelas de danza y baile, pintores o auténticos artistas en "armaduras medievales"; los nombres de Iginio Lorenzo o Manuel Velázquez son conocidos en toda la comarca, sus "armaos", tal como se los define en Guadamur son en verdad notables

## CARTAS AL DIRECTOR



obras del más refinado arte medieval.

Es su famoso castillo del Conde de Fuensalida el segundo en méritos artísticos, culturales y sociales de España. En este castillo, enorme como pocos, encontramos dentro tapices valiosísimos, donde se nos representan monarcas, príncipes, duques y hasta emperadores como Carlos I de España. Es mucha gente la que en sus poemas, conferencias, tertulias, reportajes, saludaran a Guadamur, llevándose en sus corazones el sentir libre de un pueblo sencillo de trabajadores de la paz y el honor. Pero Guadamur es más que todo eso es sencillamente un lugar de descanso y sosiego de espíritu puro.

Fdo: José Fernández Campos  
"Alaxe". Pintor



## SONSECA, ONDA VIVA RADIO

En Sonseca ya hemos pasado las fiestas y ahora que volvemos todos

a la normalidad diaria, no vendría mal hacer memoria de lo que han ocurrido en ellas.

Por supuesto han sido fantásticas, como lo son todas las fiestas, pero, quisiera hacer hincapié en un acto que tuvo lugar el pasado día 6 y que fue precisamente la I fiesta de la radio de Sonseca, ONDA VIVA RADIO.

Intenterá, por todos los medios, exponer mi humilde opinión y si alguien lo tomara como crítica, al menos quisiera que fuese una crítica constructiva. En ningún caso quiero ensalzar a unos y echar por tierra a otros, simplemente quiero dar mi opinión. Sinceramente creo que la fiesta no estuvo muy bien organizada desde el principio, pero aún así, lo que no es normal es que la fiesta se boicoteara por la gente de Sonseca. No es normal que en una fiesta de este tipo, no hubiera más de 200 personas, y no es normal que venga gente de fuera, de pueblos vecinos, que también colaboran con nuestra radio, y que vean que es precisamente Sonseca quién no apoya a su emisora. No es normal que vengan grupos a tocar, que no cobren por ello y que encima uno de los grupos sea de Sonseca y que no encuentren el apoyo de sus paisanos.

Ya he dicho que en un principio la fiesta no estaba muy bien organizada, a mi manera de ver, pero resulta bochornoso que las mismas peñas del pueblo, que por otro lado, tenían que colaborar con

las fiestas, se dediquen a tirar piedras contra su propio tejado. La radio, nuestra "Onda Viva Radio", está durante todo el año dándonos alegría, música, concursos... y durante todo el año estamos con ella, así que no me entra en la cabeza, que no seamos capaces de estar unas horas todos juntos, divirtiéndonos y apoyando a nuestra radio.

Espero, y tengo la seguridad, que el próximo año, todo saldrá a la perfección y que seamos capaces de hacer una fiesta que, aunque sea de la radio, sea de todos nosotros, y que las peñas, que el año próximo también estarán más rodeadas, colaboren más y mejor, no sólo con la radio, sino con todas las fiestas.

En fin, me despido dando gracias a Onda Viva por su fiesta y dándole ánimos para que sigan adelante, que de estos tropiezos siempre hay que sacar lo positivo, y dando mucho ánimo también a las peñas para que se organicen y sean capaces de hacerse oír, eso sí, siempre pensando en los demás, que las fiestas, sobre todo las patronales, tiene que ser para todos y tienen que ser alegres y divertidas.

Fdo: Juan Martín  
Sánchez  
Sonseca ( Toledo)

# Bisagra

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.  
Comercio, 44  
TOLEDO  
TEL. 21 04 31

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:

Nombre y apellidos: .....

Domicilio: .....

Población: ..... Provincia: ..... C.P. ....

Profesión: ..... Edad: ..... Teléfono: .....

El pago del importe (12.000 ptas. \* incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:

BANCO/CAJA: ..... SUCURSAL: .....

POBLACION: ..... PROVINCIA: .....

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º .....

\* (Extranjero 12.500 ptas.)

Firma,